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En la ciudad Oaxaca de Juárez, Oaxaca; siendo las once horas con trece 
minutos del día de hoy  viernes treinta y uno de marzo de dos mil veintitrés, 
haciendo uso de las tecnologías de la información y comunicaciones, se 
reunieron de manera virtual para celebrar sesión extraordinaria urgente y dar 
cumplimiento al artículo 37 de la Ley de Instituciones y Procedimientos 
Electorales del Estado de Oaxaca, así como el artículo 10 del Reglamento de 
Sesiones del Consejo General del Instituto Estatal Electoral y de Participación 
Ciudadana de Oaxaca, las y los siguientes ciudadanos y ciudadanas. ---------- 
 
Elizabeth Sánchez González Consejera Presidenta 
Iliana Araceli Hernández Gómez  Secretaria del Consejo General 
Wilfrido Lulio Almaraz Santibáñez Consejero Electoral 
Nayma Enríquez Estrada Consejera Electoral 
Carmelita Sibaja Ochoa Consejera Electoral 
Alejandro Carrasco Sampedro Consejero Electoral 
Jessica Jazibe Hernández García Consejera Electoral 
Zaira Alhelí Hipólito López Consejera Electoral 
  
Alejandro Facio Martínez Representante del Partido Acción 

Nacional  
Edwin Vásquez Nazario Representante del Partido 

Revolucionario Institucional 
Jaime Álvarez Martínez Representante del Partido de la 

Revolución Democrática 
Jesús Alfredo Sánchez Cruz Representante del Partido del 

Trabajo 
David Martínez Martínez Representante del Partido Verde 

Ecologista de México 
José Manuel Ruiz Bravo Ambrosio  Representante del Partido 

MORENA 
Fidel Moisés Martínez Salazar Representante del Partido Fuerza 

por México Oaxaca 
Jesús Nolasco López Representante del Partido Unidad 

Popular  
Edgar Lagunas Clavo Representante del Partido 

Movimiento Ciudadano 
José Manuel Luis Vera Representante del Partido Nueva 

Alianza Oaxaca 
 
En el uso de la voz la secretaria Iliana Araceli Hernández Gómez  
manifestó: En términos del articulo 37 de la Ley de Instituciones y 
Procedimientos Electorales del Estado de Oaxaca, artículo artículo 10, 
numerales 1 y 4 del reglamento de sesiones del consejo general del Instituto 
Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Oaxaca, así como del 
acuerdo IEEPCO-CG-05/2020; para el día de hoy  viernes treinta y uno de 
marzo de dos mil veintitrés, se convocó a este consejo general a fin de celebrar 
sesión extraordinaria urgente, en ese sentido procederé a pasar lista de 
asistencia agradeciéndoles que al escuchar su nombre indiquen que se 
encuentran presentes. Le informo Consejera Presidenta que se encuentran 
presentes siete consejerías electorales incluyéndola a usted, así como diez 
representante de los partidos políticos, y la de la voz Secretaria del Consejo 
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General, por lo que me permito declarar la existencia de cuórum legal. ---------
------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: Muchas gracias, secretaria, buenos días consejeras y consejeros 
electorales y representaciones de los partidos políticos, habiéndose declarado 
la existencia de cuórum legal, siendo las once horas con trece minutos del día 
de hoy  viernes treinta y uno de marzo de dos mil veintitrés, se instala la 
presente sesión extraordinaria urgente e instruyo a la Secretaría para que se 
sirva poner a consideración del Consejo General el proyecto del orden del día 
correspondiente. -------------------------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la secretaria Iliana Araceli Hernández Gómez 

manifestó: Con su autorización Consejera Presidenta, como proyecto de 

orden del día tenemos: Punto único. Proyecto de Acuerdo del Consejo 

General del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de 

Oaxaca IEEPCO-CG-08/2023, por el que se designa a las personas 

Titulares de las Direcciones Ejecutivas de Partidos Políticos, 

Prerrogativas y Candidatos Independientes; de Educación Cívica y 

Participación Ciudadana; así como de la Unidad Técnica de 

Comunicación Social, del Instituto Estatal Electoral y de Participación 

Ciudadana de Oaxaca. Es la cuenta Consejera Presidenta ----------------------- 

En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: Muchas gracias, secretaria, consejeras y consejeros electorales, y 
representantes de los partidos políticos, está a su consideración el proyecto 
del orden del día con que ha dado cuenta la Secretaría ¿alguien quiere hacer 
uso de la voz? (nadie solicita el uso de la voz). Si no hay intervenciones le 
solicito a la secretaria que someta a votación el proyecto de orden del día al 
que ha dado lectura. --------------------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la secretaria Iliana Araceli Hernández Gómez  
manifestó: Consejeras y consejeros electorales sírvase manifestar en forma 
económica si es de aprobarse el proyecto de orden del día puesto a su 
consideración. Quienes estén por la afirmativa favor levanten la mano (las 
consejerías electorales levantan la mano) Consejera Presidenta, le informo 
que el orden del día ha sido aprobado por unanimidad de votos. ----------------- 
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: Muchas gracias secretaria, continúe con la sesión, por favor. ----- 
En el uso de la voz la secretaria Iliana Araceli Hernández Gómez  
manifestó: Consejera Presidenta antes de dar cuenta del único punto en el 
orden del día solicito su anuencia para consultar la dispensa de la lectura de 
los documentos circulados con antelación. ---------------------------------------------- 
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: Adelante con la consulta, secretaria. -------------------------------------- 
En el uso de la voz la secretaria Iliana Araceli Hernández Gómez  
manifestó: consejeras y consejeros electorales sírvase manifestar en forma 
económica si es de aprobarse la dispensa de la lectura del documentos 
circulados con antelación, quienes estén por la afirmativa por favor sírvanse a 
levantar la mano (las consejerías electorales levantan la mano) Consejera 
Presidenta le informo que la dispensa ha sido aprobada por unanimidad de 
votos. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
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En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: Gracias secretaria, continúe con la sesión por favor. ----------------- 
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez  

manifestó: Con su autorización Consejera Presidenta como único punto del 

orden del día tenemos: Proyecto de Acuerdo del Consejo General del 

Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Oaxaca 

IEEPCO-CG-08/2023, por el que se designa a las personas Titulares de 

las Direcciones Ejecutivas de Partidos Políticos, Prerrogativas y 

Candidatos Independientes; de Educación Cívica y Participación 

Ciudadana; así como de la Unidad Técnica de Comunicación Social, del 

Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Oaxaca. Es la 

cuenta Consejera Presidenta ---------------------------------------------------------------- 

En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó:  Muchas gracias secretaria, antes de comenzar con la discusión 
del único punto del orden del día le pido que dé cuenta de la solicitud de excusa 
realizada por la consejera electoral Zaira Alhelí Hipólito López y 
posteriormente someta votación dicha solicitud en términos del artículo 23 
numeral seis del reglamento de sesiones de este consejo general 
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez  
manifestó: con su autorización consejera presidenta   Me permito informar 
que fueron remitidos a la presidencia de este instituto y a su vez a la secretaría 
ejecutiva los oficios IEEPCO/CEZAHL/11/2023 y IEEPCO/CEZAHL/15/2023 
de fechas cinco y treinta de marzo del presente año, respectivamente suscritos 
por la consejera electoral Zaira Aleli Hipólito López mediante el cual solicita 
excusa para intervenir y pronunciarse respecto de la designación de una de 
las direcciones ejecutivas únicamente respecto de la maestra Carolina María 
Vázquez García quien se encuentra propuesta como titular de la dirección 
ejecutiva de Educación cívica y participación ciudadana en virtud de los 
vínculos de amistad que tiene con dicha persona, Cabe señalar que lo anterior 
fue solicitado previo al inicio del proceso de entrevistas, Así mismo, previo al 
inicio del proceso de entrevistas y previo al inicio de esta sesión, lo que se 
hace del conocimiento del pleno de este consejo general, en este sentido 
consejera presidenta consejeras y consejeros electorales, se consulta si es de 
aprobarse la solicitud de excusa realizada por la consejera electoral Zaira Alelí 
Hipólito López como ya fue referida por favor sírvanse manifestar el sentido de 
su voto. -------------------------------------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la consejera electoral Nayma Enríquez Estrada 
manifestó: ¿De manera económica o nominal secretaria? (las consejerías 
electorales levantan la mano). -------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: “inaudible”. ------------------------------------------------------------------------ 
En el uso de la voz el consejero electoral Alejandro Carrasco Sampedro 
manifestó: Por la afirmativa. ---------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la consejera electoral Nayma Enríquez Estrada 
manifestó: Por la afirmativa levantado la mano. -------------------------------------- 
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó: Muchas gracias consejera presidenta le informo que la solicitud de 
excusa de la de la consejera electoral Zaira Alelí Hipólito López ha sido 
aprobada por unanimidad de votos. ------------------------------------------------------- 
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En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó:  Muchas gracias secretaria, en ese sentido consejeras, consejeros 
electorales, y representantes de los partidos políticos; está a su consideración 
el Proyecto de acuerdo referido, ¿alguien quiere hacer uso de la voz? Adelante 
Consejero Alejandro. -------------------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz el consejero electoral Alejandro Carrasco Sampedro 
manifestó: Gracias presidenta, buenos días a todas y a todos, comienzo mi 
intervención señalando que a partir de la sesión de hoy estamos en la 
posibilidad de contar con personas designadas por el consejo general en todas 
las direcciones del instituto y prácticamente en casi la totalidad de las unidades 
técnicas, esto tras un largo periodo en que el instituto funcionó desde inicio de 
dos veintidós con encargadurias nombradas por la presidencia sin haber 
agotado correctamente el procedimiento previsto en el reglamento de 
elecciones para tal fin, y tras una serie de renuncias muy lamentables, por la 
forma en que se ejerció el poder, que el hecho fue público, sin duda todo esto 
impactó en muchas de las actividades que se han realizado y también produjo 
inestabilidad al interior del instituto, sumándole que cinco personas distintas 
ocuparon la encargaduría de la secretaría ejecutiva en tan solo un año, siendo 
hasta hace pocos días en que se designó formalmente por el consejo general 
a la maestra Iliana Hernández Gómez en dicha titularidad, como decía a finales 
de veintidós, pues, se inició el procedimiento previsto en el reglamento de 
elecciones para designar direcciones de unidades técnicas con perfiles que 
para el caso de la dirección de partidos políticos y la unidad técnica de 
comunicación, no alcanzaron la mayoría calificada, en tanto que la persona 
propuesta por la presidencia para la dirección de educación cívica, un día 
antes de la determinación del consejo general desistió de continuar con el 
procedimiento, razón por la cual nuevamente estamos en sesión pública para 
analizar y aprobar en su caso, otras propuestas y sobre esto adelanto que 
acompaño a las mismas, me parece que así como la secretaría ejecutiva se 
trata de personas con demostrada experiencia laboral y también conocimiento 
en el ámbito para el que se les propone, destaco que en la fase de entrevistas 
pude apreciar también capacidad de interacción y algunas de las 
características que pudieran dar los indicios de la forma de trabajo con la que 
se integrarían a las áreas para las que son propuestas estas personas, de ser 
designadas tendrán la alta responsabilidad de lograr sinergias con los distintos 
equipos de trabajo, de fortalecer el trabajo que hasta ahora se está realizando, 
de lograr una buena coordinación con la secretaría ejecutiva y entre las 
distintas áreas y en suma de concretar acciones previstas en la norma 
electoral y buscar acercarse a la ciudadanía, todo ello con estricto apego los 
principios rectores de certeza ,imparcialidad, independencia, legalidad, 
interculturalidad, máxima publicidad y objetividad, en lo personal y en lo 
profesional, espero que todo este difícil poder mío mencionado anteriormente 
signifique el cierre de un capítulo en la historia del instituto y sea pues el 
comienzo de nuevas rutas para fortalecer del órgano electoral, para dar 
certeza la integración de direcciones de unidades y también para mejorar el 
trabajo colegiado, agradezco la escucha. ------------------------------------------------ 
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: Muchas gracias consejero ¿alguien quiero hacer uso de la voz? 
adelante concejera Carmelita y después Consejera Nayma. ----------------------- 
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En el uso de la voz la consejera electoral Carmelita Sibaja Ochoa 
manifestó: Gracias presidenta, muy buenos días a todas y todos únicamente 
para referir que pues el día de hoy se pone a consideración del consejo general 
ya de manera formal las personas propuestas para ocupar las direcciones este 
instituto, con ello como decía el consejero carrasco san pedro la totalidad de 
las direcciones, así como las unidades, no tenemos pendiente todavía ahí en 
curso una convocatoria para integrar la unidad de género y nos quedaría 
pendiente la de atención a oaxaqueñas y oaxaqueños residentes en el 
extranjero, pero con esto pues ya se da un gran avance de cara al proceso 
electoral que estamos por iniciar, en el contexto en el que nos encontramos 
con un equipo legalmente designado y con equipo comprometido, no, con la 
democracia de nuestro estado, me permito señalar que acompaño las 
propuestas que realiza la consejera presidenta en este momento, me parece 
que hemos mejorado en mucho al interior los procedimientos pero no solo eso, 
no, sino también por los perfiles con los que cuentan las personas que son 
propuestas sus trayectorias profesionales les respaldan y les preceden y pues 
esto nos da la tranquilidad, no, de que estos trabajos van a ser de los trabajos 
la cabeza pues van a ser desarrollados de la mejor manera, en el caso de la 
persona propuesta para la dirección de partidos políticos, el Maestro Miguel 
Ángel Onofre pues cuenta con una amplia trayectoria al interior de, el instituto 
nacional y el IFE actualmente instituto nacional electoral incluso se desarrolló 
o se desempeñó como consejero presidente del consejo electoral local del 
estado de puebla, él es originario del estado de Oaxaca y pues bueno esto nos 
da cuenta de la trayectoria con aquella cuenta, el maestro Jorge Marín pues 
también cuenta ya con una amplia trayectoria experiencia profesional en el 
senado de la república, en la sala, en la sala superior tribunal electoral del 
poder judicial de la federación, es decir, conoce de estos temas de la materia 
le está propuesto para la unidad técnica de comunicación social del instituto y 
pues bueno esto también nos refiere que nos da cuenta, pues que cuenta con 
una trayectoria una experiencia profesional que respalda su postulación, no, 
su propuesta, por otra parte la doctora Carolina María Vázquez García pues 
ella como ya lo mencioné tiene un doctorado en desarrollo rural por la UAM 
Xochimilco es maestra en ciencias sociales con mención en estudios de 
género cuenta con diferentes diplomados en comunicación comunitaria e 
intercultural y tiene trayectoria ya, en el desarrollo de o en el impulso de del 
desarrollo de la práctica comunitaria, no, en ese sentido a mí me parece que 
el enfoque intercultural que ella aportaría a la dirección de educación cívica y 
participación ciudadana pues va a ser muy importante, además hemos tenido 
la oportunidad de trabajar con ella en los trabajos que coordinó la maestra 
Nayma Enríquez en conjunto con ONU mujeres en seminarios y en diplomados 
específicos, no, de capacitaciones dirigidas específicamente a mujeres 
indígenas y afroamericanas, en ese sentido me parece que cuentan con todo 
lo necesario para desarrollar adecuadamente de su cargo, por ello pues me 
permito acompañar como ya decía el sentido de este proyecto a la par que 
pues quiero felicitarles por su incorporación de ser así a este instituto electoral 
local hago votos porque su desempeño esté a la altura de la trayectoria que 
les precede, la ciudadanía merece un instituto electoral fuerte y comprometido 
con la democracia y pues al mismo tiempo quiero hacerles un llamado, eso no 
es un, lo hecho en todas las designaciones anteriores, esto no es un cheque 
en blanco estaremos muy al pendiente en lo que nos corresponda a el 
desempeño de sus actividades de todas sus, las labores al interior del instituto 
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y también como lo he dicho en ocasiones anteriores, pues estas designaciones 
si bien se les está dando un voto de confianza en este momento, pues estas 
designaciones no obedecen a presiones políticas de ningún actor político, 
algún partido político en específico o todos ellos, no, este ni siquiera pues a 
quienes estamos integrando integramos este consejo general y en este 
momento pues en su caso les daremos su voto, se deben a la ciudadanía 
oaxaqueña, se deben al instituto y pues en esos términos espero que 
desarrollen su encargo, es cuánto. -------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: Gracias consejera, adelante Consejera Nayma. ------------------------ 
En el uso de la voz la consejera electoral Nayma Enríquez Estrada 
manifestó: Muchas gracias consejera presidenta, muy buenos días a todas a 
todos a quienes nos siguen en la transmisión, muchas gracias por acompañar 
el desarrollo de esta sesión en la que estamos analizando y discutiendo 
cuestiones relacionadas con las designaciones de los espacios que están 
pendientes como ya referido mi colega la consejera Carmelita Sibaja yo he 
pedido el uso de la voz porque quisiera compartir en primer lugar que 
acompaño la propuesta que hace la consejera presidenta a este consejo 
general y que en muy buena medida suscribo las palabras de mi colega el 
consejero Alejandro Carrasco san pedro celebro que vayamos avanzado y que 
vayamos caminando para ir puliendo y mejorando nuestros mecanismos de 
interlocución para poder lograr propiciar los consensos para para poder 
interlocutar en el marco de diálogos respetuosos y muy civilizados para poder 
sumar esfuerzos y fortalecer al instituto que es en buena medida nuestra tarea 
centralísima, fortalecer al instituto porque el instituto es el que se encarga de 
garantizar los derechos, todo el equipo del instituto se encarga de garantizar 
los derechos de la ciudadanía y es nuestro deber como integrantes del máximo 
órgano de dirección y de decisión encontrar todas las vías posibles y agotar 
todas las vías posibles para encontrar consensos y lograr avanzar en beneficio 
del instituto fortalecer al instituto y garantizarle a la ciudadanía el ejercicio de 
sus derechos, no solamente eso además y lo digo como comunicadora se 
mandan mensajes muy poderosos y la percepción pública que se tenga del 
instituto en lo particular a mí me importa mucho porque formo parte de él y 
celebro que estemos avanzando en este sentido, hay en las en los 
antecedentes una serie de cuestiones que se dicen de manera muy somera 
en la sesión pasada que tuvimos sobre este mismo asunto la consejera 
Hipólito señaló que había que hacer una o la consejera carmelita ya no lo 
recuerdo bien, que había que precisar y abundar sobre los antecedentes y eso 
es importante porque debe quedar registro en la historia de cómo fueron 
dándose y cómo se fueron desenvolviendo los cambios en el instituto en el 
marco de una transición inédita después del dos mil catorce, de la reforma de 
dos mil catorce, entonces yo sin hacer una propuesta únicamente pediría a la 
secretaria que se robustecieran los antecedentes para dar cuenta de esos 
movimientos a los que refería el consejero Alejandro que no fueron 
movimientos súbitos, así nada más que un día llegaron y presentaron, hubo 
un proceso que yo confío por lo que estoy viendo en que no se van a volver a 
repetir, no se van a repetir nunca y en eso confío y estoy muy agradecida por 
la participación de mis colegas, de todas las personas que hacen posible que 
sigamos manteniendo el diálogo y eso lo celebro y lo agradezco, también he 
pedido el uso de la voz porque me parece que esta es una oportunidad muy 
valiosa para decir en primer lugar que si este consejo general aprueba, vota a 
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favor de la designación de las personas que están proponiendo por parte de 
la consejera en el uso de la consejera presidenta en el uso de sus facultades 
que tengan la certeza, primero de que este es un instituto que cuenta con 
perfiles que tienen mucha experiencia que hay experiencia técnica acumulada 
que hay gente muy comprometida con convicciones muy serias y que todos 
los días contribuyen a ser realidad del trabajo que nos mandata la constitución 
federal, la constitución local, las leyes reglamentarias y que a partir de las 
leyes, es desde donde tienen que ejercer su encargo, además les ruego que 
no dejen de lado el diálogo permanente con integrantes del consejo general, 
esta de ser beneficiadas, beneficiados ustedes con esta votación y ser 
designadas en las titularidades como bien decía carmelita, no se lo deben 
absolutamente a nadie, a nadie, es una propuesta que por perfiles la consejera 
presidenta hace al consejo general y no han contraído deuda con nadie, en 
ningún sentido, se deben al instituto y se deben a la ciudadanía y también me 
parece muy importante destacar que una de las cuestiones que hemos 
advertido que son muy valiosas y que han sido muy útiles, es que las 
titularidades de todas las unidades y de todas las direcciones, mantengan una 
cercanía importante con la totalidad de las consejeras y los consejeros que 
integramos el consejo general, ese diálogo es fundamental y nos ha permitido 
ver en esta historia reciente, al menos en mi caso en los últimos cinco años, 
nos ha permitido ver que entre muchas cabezas, cuando se presentan 
desafíos importantes, es posible construir soluciones muy bien pensadas y 
analizadas desde distintas aristas por eso les invito a que en caso de ser 
beneficiadas, beneficiados con esta designación por parte del consejo general 
privilegia en el diálogo permanente con la secretaría ejecutiva, ya tenemos a 
nuestra titular designada legalmente, formalmente por el consejo general a la 
maestra Iliana y que también mantengan una cercanía importante con los 
integrantes, con quienes integramos el consejo general, no es desde luego un 
cheque en blanco pero debo decir que celebro ver sus dictámenes, revisar 
desde luego sus semblanzas curriculares, esos currículas ampliadas y advertir 
que sus experiencias muy seguramente contribuirán de manera sustantiva 
para que este instituto continúe sus trabajos y los vaya fortaleciendo todos los 
institutos todas las instituciones en este país y en cualquier lugar del mundo 
tienen esa maravillosa posibilidad de ir creciendo, ir fortaleciéndose e ir 
perfeccionando mecanismos, ir perfeccionando fórmulas y soluciones para 
que logremos avanzar y en el cumplimiento de nuestras metas, no olviden, por 
favor no olviden que nos debemos apegar a los principios rectores de la 
función electoral que este es un sistema de partidos políticos, los partidos 
políticos tienen una presencia fundamental e importantísima dentro de la mesa 
del consejo general, por ello es muy importante que de igual forma el trato y 
las formas en que nos comuniquemos con ellas y ellos y que trabajemos de 
cerca de los partidos políticos,, a todos ellos a todas las representaciones, les 
tenga la tranquilidad de que quienes se encargan de realizar las tareas 
ejecutivas lo están haciendo, apegados a derecho y regidos regidas por los 
principios de la función electoral en el marco del respeto del sistema de 
partidos políticos, esto es absolutamente fundamental, porque siempre, 
siempre sucede que si se sonríe con uno pero con el otro no, y puede traer 
alguna imprudencia o alguna equivocación técnica puede tener consecuencias 
políticas indeseadas para el consejo general y para el propio instituto, celebro 
presidenta esta propuesta que usted nos hace a la mesa, yo acompañaré en 
sus términos el proyecto, únicamente me gustaría que pudiera por favor 
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robustecer en los antecedentes el marco de aquella etapa de diciembre en las 
salidas y las designaciones de encargadurías de despacho porque me parece 
que es fundamental que la historia se cuente completa, por porque así debe 
ser en términos de responsabilidad institucional y en honor a las personas que 
hicieron institución y que se tuvieron que ir, creo que eso es un trabajo valioso 
que debemos hacer, por lo tanto en esta primera ronda es toda mi intervención, 
me la acabé completita, muchísimas gracias y enhorabuena confío en que este 
consejo general avance de manera positiva es cuanto presidenta, muchas 
gracias. -------------------------------------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: Muchas gracias consejera ¿alguien más la voz? Adelante 
Consejera Jessica. ----------------------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la consejera electoral Jessica Jazibe Hernández 
García manifestó: Muy buenos días a todas las personas Muchas gracias 
consejera presidenta Yo quiero reconocer el trabajo de Pablo Benito Gómez, 
de la licenciada Itzel Guzmán y por supuesto de la maestra Rebeca Garza, 
quien cuenta con veintidós años de trayectoria electoral tanto en el IFE el INE 
y ahora en nuestro instituto estatal electoral, especialmente el día de hoy que 
se celebra el día Internacional de la visibilidad trans y que este OPL ha dado 
la oportunidad para que la maestra Rebeca Garza haya estado como 
encargada de despacho de la dirección de Educación cívica y de participación 
ciudadana, quiero reconocer su labor eh profesional además de que logramos 
operar y avanzar y ejecutar varios proyectos que venían de integraciones 
anteriores, bienvenida, bienvenidos maestra María Carolina Vázquez mujer 
indígena oaxaqueña especializada en temas de género política y comunidad, 
maestro Jorge Marín especialista en comunicación social y por supuesto 
maestro García Onofre, bienvenido quien tiene una amplia y reconocida 
trayectoria en materia electoral en lo nacional y en lo local Y con quién estaré 
trabajando estrechamente desde la comisión de prerrogativas partidos 
políticos y candidaturas independientes, mucho éxito en esta nueva 
encomienda y bienvenidos al OPL de Oaxaca es cuanto, muchas gracias 
consejera presidenta. ------------------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: Muchas gracias consejera ¿alguien más la voz? Adelante 
Consejera Zaira. ------------------------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la consejera electoral Zaira Alhelí Hipólito López 
manifestó: Muchas gracias muy buenos días yo celebro la incorporación de 
altos perfiles que están justo aquí, mordiéndose las uñas este y bueno 
después de una madrugada de designaciones seguimos con las 
designaciones esta mañana aprovecho para saludar a mis colegas que 
hicieron un muy buen papel en el ámbito nacional y quisiera comenzar Mi 
intervención dado que yo presenté una excusa en el caso de la hermana 
Carolina Vázquez y un poco para estas narrativas que salieron durante el 
proceso de designación de las consejerías en lo nacional, fueron muy 
desafortunadas y se hablaban de cuotas y se hablaban de disputas al interior 
del consejo general y en ese sentido yo quisiera resaltar que mi excusa pasa 
por una relación de amistad, no por una cuota, no porque yo haya propuesto, 
no es propuesta mía, es una propuesta de la presidencia en el seno del 
consejo general y lo digo porque sería incapaz de usurpar los logros de una 
colega y de un gran perfil con credenciales súper elevadas, no, y esto mucho 
menos, Pues como ya dijo la consejera Jessica de una hermana indígena, en 
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segunda instancia yo quisiera solicitar que al igual que la consejera en Nayma 
que además de agregar el tema de los antecedentes, se les entregara a las 
titularidades la normativa, el libro de ética todas, todos, toda la normativa 
electoral que y bueno la normativa institucional porque también tenemos reglas 
y normas institucionales y en ese sentido que tengan su expediente para pues 
conocimiento y también para guiar sus actuaciones en el marco de la legalidad 
y bueno también incluir ahora el afortunado tres de tres, en, a todas a todas y 
a todos quienes trabajamos en el instituto, es muy importante que tengamos 
conocimiento de estas situaciones y sobre todo porque adquirimos nuevos 
compromisos nos enfrentamos a nuevos desafíos y bueno también en este 
renovado contrato en el que al parecer vamos a tener consenso, lo cual es 
importante y es de destacarse en el seno del consejo general y un poco 
también terminando con estas narrativas públicas que han florecido en las 
últimas semanas, y por supuesto también agradecer a quienes están pues 
asumiendo estos estos encargos es un encargo, pues es desafiante 
complicado en un contexto difícil del país pero pues, es importante que den un 
paso al frente y en ese sentido darles cómo queda la configuración en este 
momento en las direcciones tendríamos, dos mujeres y dos hombres y en las 
unidades técnicas tendríamos tres mujeres y tres hombres aunque estamos 
en vías para la designación en dos unidades, que es la de género y residentes 
en el extranjero Y aprovechar también para agradecer a Evelyn y a Exchel por 
su trabajo en comunicación a Rebeca por su trabajo al frente de Educación 
cívica y a Pablo que esperemos continúe en el instituto que estuvo en un 
momento complicado asumiendo las tareas en partidos políticos, entonces 
muchas gracias por su trabajo por su esfuerzo por su disponibilidad y también 
me sumo a lo manifestado por mis colegas hay mucha experiencia en el 
instituto hay mucho conocimiento previo pero también hay muchas áreas de 
oportunidad para aportar desde sus experiencias y expertices y pues bueno 
manifestarles que imagino que también el resto de mis colegas nuestras 
oficinas están abiertas para cualquier duda colaboración o iniciativa que 
podamos acompañar y estar presentes muchas gracias.---------------------------- 
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: Muchas gracias consejera ¿alguien más quiere hacer uso de la 
voz? adelante representante del PRI. ----------------------------------------------------- 
En el uso de la voz el Representante del Partido Revolucionario 
Institucional Edwin Vásquez Nazario manifestó: Muchas gracias consejera 
presidenta, consejeras, consejeros electorales, compañeros representantes 
de partidos, va a ser muy breve mi participación simplemente como en la 
sesión pasada de nombramiento de la secretaría ejecutiva reconocerles ese 
trabajo que han tenido como órgano colegiado, es importante, dar esas luces 
hacia el exterior, la consejera naima mencionó algo muy importante que le 
reconozco y agradezco que tiene que ver con el actuar de los de las nuevas 
designaciones en cuanto al respeto a los partidos políticos, Le agradezco los 
comentarios como tal porque consideramos que eso es lo que necesitamos al 
interior del órgano electoral, me hubiera gustado, echar mano de tantos 
perfiles que siempre lo he mencionado en sesiones, de tantos perfiles que hay 
al interior, echar mano Quizá en un análisis minucioso y claro de aquellas 
personas que ya merecen estar en cargos de dirección importante y que 
además pues han forjado su vida en este órgano electoral, sin embargo 
también soy respetuoso de las facultades que tiene la presidencia y este 
consejo general en la voz y el voto de los consejeras y consejeros electorales, 
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de ser aprobado el acuerdo Considero que lo importante es justo mantener 
una buena relación, mantener una relación directa con la representaciones de 
los partidos políticos, insisto no hay partidos de primera, ni de segunda, todos 
en la mesa somos iguales y veremos el mismo trato, sin discreciones, sin 
cuestiones que provoquen alguna duda en el actuar de cualquiera de las 
figuras que estén a cargo de estas, de estas áreas, de estas direcciones y 
pues que a la brevedad, también porque el tiempo apremia, en menos de un 
tronar de dedos estaremos ya en los preparativos del siguiente proceso 
electoral y hacer reuniones periódicas tener la confianza suficiente de poder 
expresar nuestras inquietudes, ahora con la dinámica ejemplo en el tema de 
partido políticos, con la dinámica de la conformación de los, de los nuevos 
partidos políticos en todas las observaciones que nos han llegado en relación 
a personas con duplicados y demás no ese trato que yo creo que es importante 
se ha tenido el agradecimiento al encargado de despacho a Pablo, la atención 
que ha tenido con todos nosotros y esperemos que así siga y reitero no 
solamente, con ahora la secretaría ejecutiva, con los consejeros electorales, 
sino con los recién nombrados si ustedes están en ese acuerdo nosotros 
seguramente al menos esta representación respalda la decisión que toman 
siempre en aras de tener al órgano electoral como ese máximo exponente de 
nuestra democracia en el estado y que las cosas las sigan haciendo muy bien, 
muchas gracias presidenta. ---------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: Muchas gracias señor representante ¿alguien más quiere hacer 
uso de la voz? adelante representante del PRD. --------------------------------------- 
En el uso de la voz el Representante del Partido de la Revolución 
Democrática Jaime Álvarez Martínez manifestó:  Buenos días consejera 
presidenta, consejeras, consejeros, compañeros representantes para esta 
representación de la misma manera es muy grato ver cómo se ante ponen a 
las coincidencias y trabajar por la fortaleza del instituto, esta representación 
en varias ocasiones anteriores ha manifestado por esa premisa y vemos que 
hoy se concreta, nos da mucho gusto, veo igual con satisfacción la experiencia 
laboral, la alta capacidad de las personas que vienen propuestas y no dudo en 
caso de ser designadas en esta sesión, vayan a ser parte valiosa de este gran 
equipo y que ya constituye el IEEPCO, ayer voy a tomar un comentario de 
referencia que hacía la consejera Nayma respecto a lo mismo del gran equipo 
que conforma este instituto y en lo particular esta representación hubiera sido 
muy importante que ese trabajo y desempeño realizado en todos los años se 
hubiera reconocido encabezando una designación en este momento, yo creo 
que el reconocimiento que les hemos hecho a todos ellos de manera verbal o 
escrito por algún reconocimiento de alguna manera también debe hacerse 
dotándoles de confianza en esta designaciones, no con esto me quiero referir 
de manera personal a las personas que están haciendo ahorita designadas 
pero para lo particular en lo que pienso, si hubiera sido muy importante que se 
hubieran tomado en cuenta en esta designación, un agradecimiento a los 
compañeros que estuvieron en estas encargadurías y solicitarle a las personas 
designadas y así fuera que mantengan una comunicación cercana a los 
integrantes de las direcciones o de las unidades y pongo como como ejemplo 
la de prerrogativas y partidos políticos, puesto que la experiencia y 
conocimiento que tiene todos los integrantes son valiosos para la toma de 
decisiones y espero que sea muy cercanas siempre es bueno llegar con 
nuevas ideas, con nuevas propuestas, pero también es importante tomar en 
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consideración toda la experiencia y los apoyos técnicos que se pudiera dar 
antes de hacer una toma de decisiones, Yo creo que es importante 
Enhorabuena, Enhorabuena para el Instituto, Vamos en una nueva etapa, ya 
unificados fortalecidos y espero que así sea para este proceso que ya inicie, 
es cuanto, señora presidenta. --------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: Muchas gracias señor representante ¿alguien más quiere hacer 
uso de la voz? Muchas gracias señor representante y Bueno, yo quisiera hacer 
una intervención para destacar los perfiles propuestos a ustedes, son 
personas con experiencia y capacidad para desempeñar los carros por los que 
son propuestos, Miguel Ángel García Onofre, es licenciado en derecho por la 
Universidad Nacional Autónoma de México y fue presidente del instituto estatal 
electoral del estado de Puebla de dos mil veinte a dos mil veintidós, fungió 
como vocal ejecutivo distrital y de organización en el IFE y en el INE con el 
cual reúne más de veintidós años de experiencia en materia administrativa 
electoral de los cuales diecisiete han sido de cargos directivos al interior del 
instituto federal electoral y el Instituto Nacional electoral y de un organismo 
público local, Carolina María Vázquez García es licenciada en Antropología 
social por la Escuela Nacional de Antropología e Historia, es maestra en 
ciencias sociales por la facultad latinoamericana de ciencias sociales flaxo 
Ecuador y doctorando en desarrollo rural por la Universidad Nacional 
Autónoma, Perdón, por la Universidad Autónoma metropolitana UAM 
Xochimilco, ha recorrido, ha coordinado diversos proyectos de investigación 
actividades docentes y académicas relacionadas con igualdad entre hombres 
y mujeres violencia contra las mujeres descolonización y derechos de las 
mujeres indígenas y con bien ha dicho la consejera Nayme Enríquez y la 
consejera Carmelita Sibaja y la consejera Hipólito, sin duda es un perfil que 
necesitamos en el estado de Oaxaca para la construcción de ciudadanía que 
tiene, Pues, esta, tiene que tener interculturalidad para que podamos construir 
esta ciudadanía en Oaxaca, por otro lado Jorge Marín González es licenciado 
en ciencias de la comunicación por la universidad José Vasconcelos de 
Oaxaca y cuenta con estudios del máster y en creatividad y eficiencia en el por 
el Madrid Content School y máster y creatividad y eficiencia en grandes por la 
Universidad Autónoma de Barcelona en dos mil veinticuatro, cuenta con más 
de catorce años de experiencia en materia de comunicación, estoy segura que 
la integración de estas personas a la familia del instituto, Abonará a la 
solidificación de un organismo público local que requiere de alta 
especialización y como lo he dicho en otras ocasiones, visión intercultural de 
derechos humanos y perspectiva de género quiero, aprovechar para 
agradecer a la maestra Luisa Rebeca Garza López quien estuvo encargada 
de despacho de la dirección de Educación cívica y como bien ha comentado 
la consejera Jessica Pues también participó y fue en gran perfil, así como la 
consejera Jessica y la consejera Nayma en el proceso de selección para las 
consejerías del INE, también agradezco a la licenciada Melissa Guzmán y al 
licenciado Pablo Benito Gómez quienes ejercieron una, su encargaduría de 
despacho con gran profesionalismo y entrega pues consejeras consejeros 
electorales y representantes partidos políticos están a su consideración los 
perfiles, adelante representante de morena. -------------------------------------------- 
En el uso de la voz el representante del Partido Político MORENA José 
Manuel Ruiz Bravo Ambrosio manifestó: Qué tal consejeras, consejeros 
presidenta y compañeros colegas representantes, pues, enhorabuena que el 
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consejo general en este, en esta sesión designará por lo que veo a los 
integrantes de las direcciones ejecutivas y de la unidad técnica, pues se 
encuentra siendo consolidado conforme a su normativa interna y que resulta 
por demás necesario la estabilidad de la integración del organismo público 
local electoral para la realización del siguiente proceso electoral y los 
subsecuentes que correspondan según la determinación de la duración de su 
encargo, si realizar un reconocimiento a las personas que ocuparon las 
encargadurías de despacho y este pues, en lo particular me gustaría realizar 
felicitación al licenciado pablo, pues principalmente pues la dirección de 
partidas políticos es la que más relaciona tiene con los propios partidos 
políticos, en constante comunicación, ahorita como lo mencionó el 
representante del PRI por el procedimiento de constitución de nuevos partidos 
políticos locales, y pues reconocerle su profesionalismo, y pues, también 
reconocerle la calidad de persona que es pues celebro y el instituto político al 
cual representa pues celebra la determinación que está tomando o que tomará 
en unos minutos el consejo general respecto a la integración de sus 
organismos ejecutivos, esperando también que se manejen las nuevas 
personas que serán designadas conforme a los principios de la función 
electoral y con profesionalismo, pues, conforme a sus currículums se advierten 
buenos, buenos presagios, en el ejercicio de del encargo, y pues sí también 
que trabajemos de manera unida somos un consejo general, los partidos 
políticos forman gran parte del ejercicio de la democracia dentro del del estado 
dentro del país y pues enhorabuena muchas gracias y es cuánto. ---------------- 
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: Muchas gracias señor representante ¿alguien más quiere hacer 
uso de la voz? adelante representante del PT. ----------------------------------------- 
En el uso de la voz el Representante del Partido del Trabajo Jesús Alfredo 
Sánchez Cruz manifestó: muchas gracias presidenta, buenas tardes a todas 
y a todos, únicamente de la misma manera lo refirieron mis este compañeros 
representantes de estos institutos políticos , de unirme a la felicitación como 
es bien sabido al parecer van a ser este aprobadas las propuestas que se 
proponen a la mesa, entonces unirme a la felicitación decirles que en esta 
representación este siempre tendrá una mano amiga en la cual este 
lograremos bueno en el momento que sea necesario para llevar a buena 
conexión este destino del instituto ya que bien sabido si el instituto le va bien 
a la ciudadanía oaxaqueña le iría bien en ese sentido, estamos por próximo a 
iniciar un proceso electoral en donde se requerirá la coadyuvancia y el apoyo 
de todos en general en ese sentido pues me uno a la felicitación bienvenidos 
a esta nueva etapa que iniciarán como este titulares de cada una de las 
unidades y direcciones que se fueron mencionadas anteriormente de la misma 
manera este unirme a la felicitación de los que hoy cuando termina la 
encargaduría es reconocerles el trabajo y el desempeño que han desarrollado 
durante estos, durante estos, durante este tiempo que estuvieron como 
efectivamente lo refirieron tenemos mayores comunicación con la dirección de 
partidos políticos donde siempre, este hacía, este, mantenido el diálogo el 
respeto hacia cada uno de los institutos políticos por parte, de este, del 
encargado bueno en general por todo el equipo por todo el equipo gracias a 
ellos se han, este al, diálogo y algunos que han tenido y el respeto con lo cual 
se han dirigido pues se ha podido trabajar de manera clara y concreta con 
ellos, sería en ese sentido también pediríamos que en el caso de las nuevas 
designaciones se mantuviera el diálogo y este los trabajos, de las reuniones 
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de trabajos, para seguir conduciendo un mayor este rumbo, muchas gracias 
presidenta. --------------------------------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: Muchas gracias señor representante ¿alguien más quiere hacer 
uso de la voz? ¿en segunda ronda? si no hay más intervenciones, le solicito a 
la Secretaría, tome la votación del proyecto de acuerdo. ---------------------------- 
En el uso de la voz la secretaria Iliana Araceli Hernández Gómez  
manifestó: consejera presidenta consejeras y consejeros electorales si me lo 
permiten tomaré la votación de manera diferenciada es decir por cada una de 
las personas que han sido que han sido propuestas en este día así mismo esta 
secretaría robustecerá los antecedentes en el proyecto de acuerdo como lo ha 
solicitado y referido la consejera Nayma Enríquez, en relación a lo solicitado 
por la consejera Zaira Hipólito esta secretaría entregará a las personas que se 
han designadas en este día una memoria USB que contiene toda la 
normatividad que rige el actuar del instituto estatal electoral y de esta forma 
rijan su actuar y lo limiten a los principios de la función electoral tal como lo ha 
solicitado, en este sentido consejeras y consejeros electorales de consulta si 
él de aprobarse la designación del ciudadano Miguel Ángel García Onofre 
como titular de la dirección ejecutiva de partidos políticos prerrogativas y 
candidatos independientes por favor sírvanse manifestar el sentido de su voto. 
consejero electoral ¿Wilfrido Almaraz Santibáñez? -----------------------------------  
En el uso de la voz el consejero electoral Wilfrido Almaraz Santibáñez 

manifestó: a favor. --------------------------------------------------------------------------- 

En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez  

manifestó: consejera electoral ¿Nayma Enríquez Estrada? -----------------------

En el uso de la voz la consejera electoral Nayma Enríquez Estrada 

manifestó: a favor. ---------------------------------------------------------------------------- 

En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez  
manifestó: consejera electoral ¿Carmelita Sibaja Ochoa? ------------------------- 
En el uso de la voz la consejera electoral Carmelita Sibaja Ochoa 
manifestó: a favor. -----------------------------------------------------------------------------
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez  
manifestó:   consejero electoral ¿Alejandro Carrasco Sampedro? --------------- 
En el uso de la voz el consejero electoral Alejandro Carrasco Sampedro 
manifestó: a favor------------------------------------------------------------------------------ 
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez  
manifestó:  consejera electoral ¿Jessica Jazibe Hernández García? -----------
En el uso de la voz la consejera electoral Jessica Jazibe Hernández 
García manifestó: a favor. ------------------------------------------------------------------ 
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez  
manifestó:  consejera electoral ¿Zaira Alhelí Hipólito López? ---------------------
En el uso de la voz la consejera electoral Zaira Alhelí Hipólito López 
manifestó: Ti rhaz lachha, a favor. -------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez  
manifestó:  Consejera Presidenta ¿Elizabeth Sánchez González? --------------
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: a favor. ----------------------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez  
manifestó: consejera presidenta le informo que la designación del ciudadano 
Miguel Ángel García Onofre como titular de la titularidad de la dirección 
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ejecutiva de partidos políticos prerrogativas y candidatos independientes ha 
sido aprobada por unanimidad de votos, consejeras y consejeros electorales  
se consulta, si es de aprobarse la designación de la ciudadana Carolina María 
Vázquez García como titular de la dirección ejecutiva de Educación cívica y 
participación ciudadana, por favor sírvanse manifestar el sentido de su voto. 
consejero electoral ¿Wilfrido Almaraz Santibáñez? -----------------------------------  
En el uso de la voz el consejero electoral Wilfrido Almaraz Santibáñez 

manifestó: a favor. --------------------------------------------------------------------------- 

En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 

manifestó: consejera electoral ¿Nayma Enríquez Estrada? -----------------------

En el uso de la voz la consejera electoral Nayma Enríquez Estrada 

manifestó: a favor. --------------------------------------------------------------------------- 

En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó: consejera electoral ¿Carmelita Sibaja Ochoa? ------------------------- 
En el uso de la voz la consejera electoral Carmelita Sibaja Ochoa 
manifestó: a favor. -----------------------------------------------------------------------------
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó:   consejero electoral ¿Alejandro Carrasco Sampedro? --------------- 
En el uso de la voz el consejero electoral Alejandro Carrasco Sampedro 
manifestó: a favor------------------------------------------------------------------------------ 
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó:  consejera electoral ¿Jessica Jazibe Hernández García? -----------
En el uso de la voz la consejera electoral Jessica Jazibe Hernández 
García manifestó: a favor. ------------------------------------------------------------------ 
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó:  Consejera Presidenta ¿Elizabeth Sánchez González? --------------
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: a favor. ----------------------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez  
manifestó:  Consejera presidenta le informo que la designación de la 
ciudadana Carolina María Vázquez García como titular de la dirección 
ejecutiva de Educación cívica y participación ciudadana ha sido aprobada por 
unanimidad de votos con la excusa de la consejera electoral 
Zaira Alhelí Hipólito López, consejeras y consejeros electorales se consulta si 
es de aprobarse la designación del ciudadano Jorge Marín González como 
titular de la unidad técnica de comunicación social por favor sírvanse 
manifestar el sentido de su voto. Consejero electoral ¿Wilfrido Almaraz 
Santibáñez? ------------------------------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz el consejero electoral Wilfrido Almaraz Santibáñez 

manifestó: a favor. --------------------------------------------------------------------------- 

En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 

manifestó: consejera electoral ¿Nayma Enríquez Estrada? -----------------------

En el uso de la voz la consejera electoral Nayma Enríquez Estrada 

manifestó: a favor. ---------------------------------------------------------------------------- 

En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó: consejera electoral ¿Carmelita Sibaja Ochoa? ------------------------- 
En el uso de la voz la consejera electoral Carmelita Sibaja Ochoa 
manifestó: a favor. -----------------------------------------------------------------------------
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó:   consejero electoral ¿Alejandro Carrasco Sampedro? --------------- 
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En el uso de la voz el consejero electoral Alejandro Carrasco Sampedro 
manifestó: a favor------------------------------------------------------------------------------ 
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó:  consejera electoral ¿Jessica Jazibe Hernández García? -----------
En el uso de la voz la consejera electoral Jessica Jazibe Hernández 
García manifestó: a favor. ------------------------------------------------------------------ 
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó:  consejera electoral ¿Zaira Alhelí Hipólito López? ---------------------
En el uso de la voz la consejera electoral Zaira Alhelí Hipólito López 
manifestó: Ti rhaz lachha, a favor. -------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó:  Consejera Presidenta ¿Elizabeth Sánchez González? --------------
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: a favor. ----------------------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó: Consejera presidenta le informo que la designación del ciudadano 
Jorge Marín González como titular de la unidad técnica de comunicación 
social, ha sido aprobada por unanimidad de votos. ----------------------------------- 
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó:  Muchas gracias secretaria en virtud de la aprobación del presente 
acuerdo y en consonancia que con el punto cuarto del mismo se procederá a 
tomar protesta de ley correspondiente por lo que invito a las personas 
designadas para que se acerquen a la mesa de la sala de sesiones,  
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó: Les pido a las personas que nos encontramos en la sala por favor 
que nos pongamos de pie. ------------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: Muchas gracias secretaria, procederé a la toma de protesta del 
ciudadano Miguel Ángel García Onofre, ciudadano Miguel Ángel García 
Onofre protesta usted guardar y hacer guardar la constitución política de los 
Estados Unidos Mexicanos, la particular del Estado la ley de que de una u otra 
emanen, así como la Ley de Instituciones y Procedimientos Electorales del 
Estado de Oaxaca y cumplir leal y patrióticamente con los deberes y funciones 
como Director Ejecutivo de Partidos Políticos Prerrogativas y Candidatos 
Independientes del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de 
Oaxaca. ------------------------------------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz el ciudadano Miguel Ángel García Onofre manifestó: 
Si protesto. -------------------------------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: sí así no lo hiciere que la democracia oaxaqueña se lo demande, 
continuamos con la toma de protesta de Carolina. ------------------------------------ 
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: Si presidenta. -------------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: Muchas gracias, ciudadana Carolina María Vázquez García 
protesta usted guardar y hacer guardar la constitución política de los Estados 
Unidos Mexicanos la particular del Estado la ley de que de una u otra emanen 
así como La Ley de Instituciones y Procedimientos Electorales del Estado de 
Oaxaca y cumplir Leal y patrióticamente como titular de la Dirección Ejecutiva 
de Educación Cívica y Participación Ciudadana del Instituto Estatal Electoral y 
de Participación Ciudadana de Oaxaca, ciudadana Carolina no se escuchó. -- 
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En el uso de la voz la ciudadana Carolina María Vázquez García 
manifestó: si protesto. ------------------------------------------------------------------------ 
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: si así no lo hiciere que la democracia oaxaqueña se lo demande, 
continuamos con el ciudadano Jorge Marín, ciudadano Jorge Marín González 
protesta usted guardar y hacer guardar la constitución política de los Estados 
Unidos Mexicanos la particular del Estado la ley de que de una u otra emane, 
así como la ley de instituciones y procedimientos electorales del estado de 
Oaxaca y cumplir Leal y patrióticamente con los deberes y funciones como 
titular de la unidad técnica de comunicación social del Instituto Estatal Electoral 
y de Participación Ciudadana de Oaxaca. ----------------------------------------------- 
En el uso de la voz el ciudadano Jorge Marín González manifestó: si 
protesto. ------------------------------------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: si así no lo hiciere que la democracia oaxaqueña se los demande, 
muchas felicidades a los tres, le pido Secretaria continúe con la sesión por 
favor. ---------------------------------------------------------------- ------------------------------ 
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó: consejera presidenta le informo que se ha agotado el único punto 
del orden del día. ------------------------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: Muchas gracias secretaria consejeras consejeros electorales y 
representantes de los partidos políticos habiéndose agotado el único punto en 
el orden del día siendo las doce horas con diez minutos del día de hoy viernes 
treinta y uno de marzo de veintitrés se clausura la presente sesión 
extraordinaria urgente que tengan todas y todos muy buenas tardes. ----------- 
Se levanta el acta de sesión extraordinaria urgente de fecha treinta y uno 

de marzo de veintitrés, constando de dieciséis fojas tamaño oficio, útiles 

por un solo lado. Se hace constar que la presente acta se integra por un 

anexo, correspondiente al acuerdo del Consejo General IEEPCO-CG-

08/2023. -------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------DOY FE --------------------------------------------- 
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